防災インフォメーション

市役所を名乗る不審電話が多数発生!!

12月中旬から1月上旬に振り込め詐欺と思われる内容の不審な電話が多数,報告されています。

実際には存在しない, 柏市役所の社会保険課の職員を名乗り

『以前に送付した還付金の案内のハガキが戻ってきて**じまった方に** 連絡しています。お金の返還期日が差し迫っています。銀行のキャッ シュカードをお持ちですか?』

『お宅の近所にあるATMコーナーに行ってください。着いたら 携帯電話で連絡ください。手続きをお知らせします』

というもの。還付を口実に,ATM機を操作させて指定口座に振り込ませる手口と思われます。

振り込め詐欺の手口は日々,変化しています。

防犯対策 不審な電話がかかってきたら・・・

慌てず落ち着いてメモをとる

冷静になってメモを見てみれば「おかしい??」と思うはずです。

市役所や社会保険事務所等の職員が還付金の受取のためにATMの操作を求めることはありません。

今後,同様な手口で税務署などを名乗った同様の手口も予想されます

怪しいと思ったら,振り込む前に家族,警察,消費者センターに ▲ ★ 相談しましょう。